
 

 

 

◆ 第 3412回  7 月15日 会長の時間要旨 ◆  
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7月２２日 第 3４１３回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

第 1 部 

ガバナー補佐参加例会前プログラム協議会 

・2024-2025 年間活動報告 

・2025-2026 年度活動計画 

・2025-2026 年度予算 

・各委員会活動計画 

 

第 2 部 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.本日のプログラム/メニュー  

6.会長の時間 

6.ガバナー補佐挨拶と講評 

9.出席報告 

10.ニコニコボックス 

11.連絡事項 

12.閉会点鐘 

 

 

直前会長 

会長 

幹事 

各委員長 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

出席委員長 

ボックス委員長 
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Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ：ロータリー新役員就任 / 母子健康 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2025-26 年度     

会長：阿部一郎 

幹事：上田直輝 

会場監督：吉田和洋 

会長ｴﾚｸﾄ：鹿討康弘 

副幹事 ： 遠藤敦士 

★★ ７/15 のお品書き ★

★ 

■幹事報告 

・公共イメージ向上（ウクライナ報道） 

  〔国際ロータリー第 2520 地区 ガバナー 加藤雄彦〕 

・第 10 回花巻市福祉大会の後援について（お願い） 

〔社会福祉法人花巻市社会福祉協議会 

 会長 髙橋照幸〕 

・2025-26 クラブ活動計画書  〔平塚 RC〕 

 

■出席報告【7 月 15 日 第 3412 回例会】 

30 人中 16 名 

出席率 59.2% 前回修正 74.0% 

 

海鮮ちらし重 

 

7/24(木) ぬくまるフードパントリー 

7/29(火) 休会 

8/5(火)  慶祝 

        JA 岩手花巻様フードパントリー寄付品贈呈式 

今後の予定   

4 月に規定審議会で採択された決定に目を通すと、7 月 1 日から有効となる変

更には、新クラブの設立に必要な会員数を 20 人から 15 人に引き下げることや、地

区大会の開催が任意となったことが含まれています。また「会長エレクト研修セミナー」

が「会長エレクト・ラーニングセミナー」に、「地区研修・協議会」が「クラブ・リーダーシッ

プ・ラーニングセミナー」に改称されました。また、人頭分担金が次年度 3 ドル 50 セン

ト、2 年度 3 ドル 75 セント、3 年後も 3 ドル 75 セント増額されることも承認された

ようです。 

第 2650 地区（京都）の代表議員である刀根荘兵衛氏は、過去 10 年間、会

員数は減少傾向にあると述べ、人頭分担金の増額による会員減少は小規模クラブ

に最も打撃を与えると指摘しました。同氏は RI がより効率的な運営を求め、職員数

を削減する必要があると述べました。 

前の会長時間の時もお話したと思いますが、7 月 5 日は阿部家 26 軒合同法要

があり、菩提寺北笹間の東光寺で取り行いました。今年は土曜日に当たった事もあ

り、80 数名が集まり 17 本の年忌法要を終了させました。この合同法要は、戦時中

物資が不足していた時代に個々で年忌法要を行う事が困難だったため、各家庭が

もち米と重箱一つの料理を持ち寄り、赤飯を焚いて一堂に会して年一回の法要を

営む事にして始まり、80 数年が過ぎた阿部家の大切な行事となっています。 

7 月 11 日には花巻中学校区教育振興協議会の総会が、ここグランシェールで

行われました。役員改選があり会長職を無事吉田会場監督に引き渡すことが出来

ホッとしております。花巻中学校、花巻小学校、若葉小学校３校の教振が一緒に

なって 12 年、初代会長が上田穣様、2 代目が自分と各 6 年ずつ務めて来ました。

吉田会長にも 6 年位会長職をお願いしたいと思います。 

 

 

ぬくまるフードパントリー 
今月は 74 の子育て世帯からの 
お申込みです。 
皆様ご参加よろしくお願い致します！ 

 

 

 

https://msgfocus.rotary.org/c/1ve4aEU22oU9hrRfApqJYpcGaLFvad


 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ニコニコボックス◆ (抜粋) 

【阿部君】2 回目となり徐々に 5 年前を思い出しはじめています。 

週は佐藤ガバナー補佐の訪問です。各役員、委員長のなるべく多くの出席をお願い致します。 

【吉田君】会場監督 2 回目なんとかつとめております。先週日曜日は奥さんと歌津までドライブしてきました。さわやかで良い天気でした。 

【髙橋君】先週は金バッチありがとうございました。早いもので 37 年になりました。 

【藤田君】今日は岩手銀行とくする会のビアパーティーがありますが、東京からの来客対応の為参加できず残念です。 

【橋川君】イーハトーブ館で開催された佐藤司美子さんと石川雅愛さんの Piano Concert2025 とっても良いコンサートだったとの声をいただ

きました。 

【市村君】サービス業部会と理財・福祉部会の合同視察研修同行のピンチヒッターで 3 回目の万博に行って来ました。 

【藤村君】本日午前中に年会費前期分を振り込んできました。スムーズな運営ができますように。 

【齊藤君】会員バッチ等ありがとうございました。「今日からロータリアン」をよく読んで頑張ります。 

 

直前会長・前幹事から 

「2024-2025 事業報告・決算報告」を 

今年度会長・幹事から 

「2025-2026 事業計画・予算案」を 

発表していただきました。 

◆ クラブ協議会 ◆ 

各委員会委員長に 

今年度の抱負を発表していただきました。 

 

【親睦・副幹事】会員の皆様の親睦をはかる機会に、 

まずは自らも積極的に参加するよう頑張ります。 

【ニコニコ BOX】昨年度は目標額に一歩及ばずでした。皆さんの

ひと踏んばりをぜひ御協力お願い致します。 

【メディア戦略】マイロータリーの登録推進を今年もすすめていきた

いと思います。 

【会員選考】皆様新入会員の推薦をよろしくお願い致します。 

【社会奉仕】様々な社会奉仕に邁進してまいりたいと思います。 

【米山奨学会】これからの地区はエッセンシャル思考ですね。米山

月間フォーラム（１０月）の開催などもいいですが、シニア

アクティブとして、自分軸でグリーンサイドミーティンッグのよう

な、花巻クラブの充実のためにもっと貢献したいと思います。

米山への寄付を否定するものではありません。 

 

  

 


